

## Vortrag im Rahmen der Herzwoche ein voller Erfolg!



Auf Einladung der Volkshochschule und der RECO Mühlheim waren am Donnerstagabend weit über 100 Bürgerinnen und Bürger zu einem Vortrag von Prof. Dr. med. Harald Klepzig und Dr. med. Sigmund Drexler zum Thema "Herzschwäche" in das Mühlheimer Feuerwehrhaus gekommen. Nach den Ausführungen der beiden Kardiologen standen sie für Fragen zur Verfügung.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)